

## Advierten sobre “el engaño del vehículo cero kilómetro” que ya generó víctimas en Mendoza



Las estafas, como se denomina al engaño que sufre la buena fe de una persona, se han transformado en un delito que suma cada vez más damnificados. Los delincuentes apelan a un relato fluido, convincente y persuasivo sobre quienes elijen como potencial víctima, con el objetivo de que caigan en la trampa para poder sacarles dinero, ni más ni menos. En los últimos días, a las múltiples modalidades de engaño que se han conocido en Mendoza, se agregó una proveniente de Córdoba, teniendo en cuenta la característica del número telefónico del que han sido llamados varios mendocinos.

Según pudo saber este diario, un hombre aduce ser miembro de una empresa de Córdoba y, en primera instancia, pregunta si está hablando con el titular de la línea. Luego indica que quien lo atendió, ha sido acreedor de una camioneta o un automóvil 0km, de alta gama.

A la hora de pactar la entrega es cuando emerge la estafa, ya que el timador les informa a sus víctimas que tendrán que depositar dinero en concepto de gastos operativos, los necesarios para el traslado del vehículo desde Córdoba hasta Mendoza. La suma que requiere el malviviente puede variar, pero nunca baja de los \$5.000. Ese dinero, de acuerdo con el audio que se viralizó en las últimas horas y que grabó una mujer, tiene que ser depositado en un Pago Fácil a nombre de la empresa. De concretarse dicho pago, es ahí cuando se ejecuta la estafa, ya que nunca llega el vehículo en cuestión y el dinero no es restituido.

Ante cualquier situación similar a la narrada en este artículo, desde la Policía aconsejan interrumpir la comunicación, realizar la denuncia y aportar la línea telefónica desde donde se recibió la llamada.